



Coup de cœur de Camille Boré

Mon coup de cœur du moment est pour le fabuleux livre de J.K. Rowling « *Harry Potter et l'enfant maudit* ».

Cette fabuleuse histoire se déroule 19 ans plus tard après « *les reliques de la mort* » (Tome 7 de la saga *Harry Potter*). On retrouve dès les premières lignes le style fantastique et imaginaire de J.K. Rowling.

Les personnages après 19 ans d'absence ont bien changé, mais ils sont restés égaux à eux-mêmes. C'est avec beaucoup d'humilité et de tendresse que J.K. Rowling nous emmène dans son univers fantastique. On y retrouve de telles descriptions que dans certaines pages on peut facilement s'imaginer une bataille de sorciers ou un cours de potion magique ou encore un match de quidditch. J'ai adoré ce livre car on se retrouve vraiment dans certains personnages et dans certaines situations que vivent nos héros.

Je conseille ce livre à tous ceux qui sont fans de Harry Potter, mais aussi à ceux qui aiment s'évader dans des univers fantastiques.

Camille Boré